

MOUVEMENTS SOCIAUX

Chers(es) Collègues,
Responsables syndicaux, Adhérents et Sympathisants SAFPT,

Vous êtes quelques-uns à nous interpeler concernant les nombreuses annonces appelant à des rassemblements ou à se mobiliser pour de futures grèves.

Ces annonces parlent des 10 et 18 septembre, d'autres nous informent que des préavis de grève ont été déposés pour plusieurs mois.

Nous vivons une période particulière en ce sens que notre Premier Ministre, le 8 septembre 2025 n'a pas obtenu de majorité pour le vote de confiance qu'il demandait. De ce fait, il est dans l'obligation de démissionner.

Le Premier Ministre n'étant plus là, le Gouvernement va être remanié et nous sommes repartis pour un tour.

Pour info, le mouvement du 10 septembre est parti des réseaux sociaux de façon anonyme, cela a tout de suite été repris par Monsieur Mélanchon et la France Insoumise, mouvement qui ne peut se dire apolitique et faire croire qu'il est entièrement dédié aux problèmes rencontrés par les salariés du public et du privé comme par les retraités.

Il faut être honnête et ne pas leurrer les salariés quant aux réelles motivations.

Le SAFPT ne se joindra donc pas à ce mouvement qui est contraire à sa philosophie et à son éthique.

Concernant l'appel à une grève pour le 18 septembre, lancé par certaines organisations syndicales contre le Gouvernement Bayrou et ses propositions, à quoi sert-elle aujourd'hui ?

Il faut attendre la nomination du nouveau Premier Ministre et des membres de son Gouvernement ainsi que leurs propositions avant de prendre une décision quant aux « représailles ».

En effet, tout ce qui a été proposé par Monsieur François Bayrou est devenu caduc.

Nos revendications sont prêtes mais attendons la suite pour réagir et agir.

Une journée de grève est un jour de salaire en moins et actuellement, vu la baisse du pouvoir d'achat, les représentants du SAFPT sont conscients que chaque euro compte.

Manifester, c'est un droit et c'est bien de défendre nos convictions mais, dans la réalité, qui sont ceux qui seront réellement impactés par ces manifestations ou grèves, certainement pas nos gouvernants et nos édiles mais bien les gens qui travaillent et qui ne peuvent se permettre de perdre une journée de salaire.

Le SAFPT n'appellera pas à manifester le 18 septembre mais nous vous tiendrons informés, via notre site, des décisions que nous prendrons en fonction des futures propositions qui seront faites par le nouveau Premier Ministre dans les semaines à venir.



Le Bureau National